



## 親睦行事 第14回 家族De芋掘り大会



集合写真



芋掘り会場

長い夏が終わって、ようやく秋の心地よい季節が感じられる中、神戸東支部（支部長・米谷哲司）では毎年恒例の親睦行事「第14回家族サービスDe芋掘り大会」を実施しました。これまで一日で終わっていたところ、今まで参加されていた現職隊員が訓練のため参加出来ない状況となり、今回は10月27日（日）と11月16日（土）の二回に分けて実施しました。参加された約40名の陸自中方通信群、兵庫地本の隊員・家族の多くの方々は収穫の秋を楽しみながら、楽しいひと時を過ごしていただきました。

会場の畑は神戸市北区にあり、収穫するサツマイモはこの春より熊谷顧問と特別会員の朝原氏が酷暑に負けず丹精込めて育てた無農薬野菜です。

芋掘りが始まると、チビッコ達はほり出されるサツマイモに大喜び！中には芋掘りそっちのけで畑から出てくる虫を捕まえることに夢中になるチビッコも出てくるほどでした。

芋掘りの終盤には、一個の重さを競う計測大会が行われました。チビッコたちは大きなサツマイモを計測場に持ち込んで驚きの声上がり、読み上げられるサツマイモの重量に一喜一憂していました。計測結果の発表後、1位から3位の方々に景品が贈られ、大会は無事終了。

最後には、同じ畑で収穫された黒豆の枝豆や里芋、菊芋などのお土産と自分たちの収穫したサツマイモをビニール袋いっぱい詰めて、皆さん満足そうに畑を後にしました。お世話になった地主さんと熊谷顧問に感謝を伝え、熊野神社で大地の恵みに感謝のお参りをして、今年も無事に大盛況の芋掘り大会を終えることができました。